



designaciones



CNE

La Comisión Nacional de Energía (CNE) anunció la incorporación de Pablo Fernández, como jefe del Subdepartamento de Planificación, perteneciente al Departamento Eléctrico. El profesional es ingeniero civil en electricidad de la U. de Santiago y diplomado en Regulación y Mercado de la Energía Eléctrica por la misma casa de estudios. Previo a su llegada a la CNE se desempeñó en Enel.



TRANSMISORAS DE CHILE

La periodista Carolina Marconi asumió como directora de Comunicaciones y Asuntos Públicos de Transmisoras de Chile. La profesional es titulada de la U. Presbiteriana Mackenzie (Brasil) y cursó un Executive Program in Strategic Communication en la U. de Georgetown (Estados Unidos), además de especializaciones en universidades de Brasil y Chile. Cuenta con más de 15 años de trayectoria en las áreas de marketing, comunicación y reputación corporativa.



ENGIE CHILE

La abogada Francisca Vásquez asumió como gerente corporativo de Asuntos Legales y Ética de Engie Chile. La jurista es titulada de la U. de Los Andes, diplomada en Sociedades y Financiamiento por la misma casa de estudios y Master of Laws por la U. de Chicago. Previamente, trabajó en el estudio Prieto y Cía. y en el Ministerio del Interior, además de ejercer la docencia en la UC, en derecho comercial.



ALBEMARLE

Albermarle Corporation anunció el nombramiento de Bárbara Fernández como gerente de Comunicaciones. La profesional es periodista de la U. Católica de Chile y Master en Dirección de la Comunicación Corporativa y Sostenibilidad por la U. de Barcelona, además de especializaciones cursadas en las universidades de Harvard, Adolfo Ibáñez, de Chile y UC. Posee más de 10 años de experiencia en entidades privadas y públicas.



COLBÚN

Colbún anunció los nombramientos de María Verónica Vergara (en la foto) y Javier Paredes en el cargo de Abogado Jefe. Vergara es egresada de la PUC, posee más de 12 años de experiencia en el sector energético y desde 2022 se desempeña en la generadora. Por su parte, Paredes es abogado de la U. de Concepción y Magíster en Regulación de la U. Adolfo Ibáñez. En 2016, se integró a la empresa del grupo Matte.



GENERADORA METROPOLITANA

Generadora Metropolitana informó la designación de David Lefin como analista de optimización de mercado. El profesional realizó sus estudios de ingeniería civil eléctrica en la U. de Santiago. Previamente, se desempeñó en la misma empresa en las áreas de Combustibles y de Regulación y Planificación.